

CHAVIMOCHIC Y COLEGIO DE INGENIEROS DE LA LIBERTAD FIRMAN CONVENIO PARA UNIR ESFUERZOS Y EXIGIR EL DESTRABE DE LA III ETAPA DEL PECH

Se acordó también la visita de la Presa Palo Redondo

El gerente del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D., suscribió un Convenio con el Decano del Colegio de Ingenieros del Perú, Consejo Departamental de La Libertad, Ing. Cesar Guillermo Benites La Portilla, con el objetivo de unificar esfuerzos para apoyar las gestiones que se vienen haciendo desde el PECH y el Gobierno Regional para lograr el tan ansiado destrabe de las obras de la III Etapa del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH).

“La firma de este Convenio no hace sino fortalecer a las instituciones que la hemos suscrito, lo cual es importantísimo porque la fortaleza del Estado Peruano depende de la fortaleza de sus instituciones, por eso el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC pone a disponibilidad todas las ventajas, información y oportunidades de mejoramiento de la calidad de los ingenieros liberteños, además.

Posteriormente llevó a cabo la conferencia magistral sobre la situación actual y la proyección regional que traería consigo el destrabe de la obra de la Presa Palo Redondo la cual se encuentra paralizada casi 5 años, y con ello se deja de generar 150 mil de puestos de trabajo y se pierde más de 7 mil millones de dólares por concepto de agroexportación, indicó.

“Se va a cumplir 5 años de paralización de la Presa Palo Redondo, que está financiado 100% con dinero público como resultado de un préstamo de la Corporación Andina de Fomento, el avance de la obra que se tiene es de 70% y dados los beneficios que trae la III Etapa estamos impulsando el reinicio de estas obras, venimos trabajando con el Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego (Midagri) y acelerando gestiones para el seguro de obras de la Presa Palo Redondo, ante ello la suscripción del convenio con el Colegio de Ingenieros de La Libertad es importante para mostrarle al Ejecutivo el respaldo que se tiene de todas las entidades representativas de la región que ansía el reinicio de este significativo proyecto liberteño”, enfatizó Ñique Alarcón.

Por su parte, el decano del Colegio de Ingenieros del Perú, Consejo Departamental de La Libertad, Ing. Cesar Guillermo Benites La Portilla, anunció que en los próximos días estarán realizando una visita a la Presa Palo Redondo para conocer in situ la situación de esta obra hidráulica y luego emitirán un pronunciamiento nacional.

“Nos vamos a reunir con nuestros past decanos, el Comité Consultivo del CIP La Libertad y nuestros expertos que conocen el tema del sector agrícola para posteriormente emitir un pronunciamiento oficial e involucraremos al decanato nacional, porque es una problemática nacional, además se coordinará una visita a la Presa Palo Redondo para realizar una inspección ocular y verificar que realmente ya se tiene un 70% avanzado y solo falta un 30% que vamos a agilizar”, señaló.

Cabe indicar que, al finalizar el evento, el decano Ing. Benites La Portilla entregó un reconocimiento al Ing. Ñique Alarcón por su eficiente labor como gerente de la irrigación liberteña.

